

Semarakkan HBI ke 73, Kalapas Selong Turut Serta Fun Bike HBI ke 73

Syafruddin Adi - MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 22, 2023 - 11:13



Kepala Lapas Kelas IIB Selong Purniawal saat mengikuti Fun Bike HBI ke 73, (22/01/2023).

Mataram NTB - Kepala Lapas Kelas IIB Selong Kanwil Kemenkumham NTB Purniawal ikut serta dalam Fun Bike bersama keluarga besar Kanwil Kemenkumham NTB dalam rangka Hari Bakti Imigrasi (HBI) ke 73.

Fun Bike tersebut star dari Kanwil Kemenkumham NTB mengikuti rute jalan Pejangik hingga Cakranegara kemudian menuju Jalan Sriwijaya hingga jalan Majapahit dan finish kembali di Kanwil Kemenkumham NTB

Dalam sambutannya Kadiv Imigrasi Kemenkumham NTB Yen Wely Wiguna selaku ketua Panitia Penyelenggara kegiatan bersama para Pimti kanwil Kemenkumham NTB menyampaikan kegiatan Fun Bike ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan menyambut HBI ke 73 yang jatuh tanggal 26 Januari 2023.

Gowes santai bersama ini dimeriahkan dengan pengundian doorprize dengan berbagai hadiah-hadiah menarik yang telah disiapkan panitia untuk peserta

Gowes.

"Disamping gowes pada hari ini ada beberapa kegiatan yang telah dilaksanakan dalam rangka HBI ke 73 tahun 2023, diantaranya Baksos, Bakti kemanusiaan berupa donor darah, pelayanan Paspor di weekend dan Ziarah Makam Pahlawan dan lainnya. Ini untuk memeriahkan serta menggelorakan semangat Imigrasi Baru menuju Indonesia semakin Maju,"ucapnya.

"Selamat HBI ke 73 semoga Imigrasi semakin jaya serta selalu dirasakan keberadaannya oleh masyarakat," tutupnya.

Sementara itu Kepala Lapas Selong Purniawal usai kegiatan berlangsung kepada media ini menyampaikan kegiatan ini disamping sebagai bentuk sinergitas dan kolaborasi keluarga besar Kanwil Kemenkumham NTB, juga merupakan kegiatan yang memberi dampak positif bagi kesehatan agar kita semakin produktif dan Pasti dalam memberikan pelayanan Kemenkumham kepada masyarakat dalam moment menyambut HBI ke 73 tahun 2023.

"Gowes santai yang baru saja kita sama-sama lakukan ini dalam rangka Ulang tahun Imigrasi yang ke 73. Kita memeriahkan melalui kegiatan ini disamping kegiatan-kegiatan lainnya yang sudah dilaksanakan untuk memberikan motivasi kepada kita semua di Kanwil Kemenkumham NTB agar lebih meningkatkan kinerja untuk selalu memberikan yang terbaik kepada masyarakat NTB,"ungkap Purniawal.

"Selamat Ulang tahun ke 73, semoga Imigrasi tetap selalu semangat dalam melayani masyarakat,"tutupnya mengakhiri pembicaraan. (Adb)